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午前１１時００分～１２時００分

第２３回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成３０年３月１８日 （日）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

鳥獣対策について。
阿賀野川にカワウが出没して魚がいなくな
る。対策を取らないと大変なことになる。

行政側に伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

浅間　信一

　　　４３人

天野　美三男

寿会館（小路自治会）

浅間　信一 山崎　正春 遠藤　智子 稲毛　明 市川　英敏

浅間　信一 山崎･遠藤･稲毛･市川 浅間　信一

消雪パイプが老朽化して効果がうすい。改
善してほしい。

来年度(平成30年度）の予算が3月20日（3
月定例会最終日）に議決すれば、本町～
小路～浦町が改良される。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

通学路（安田タクシーから）の側溝フタが、
危険な所があるので直してほしい。

行政側に伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

空き家対策の具体案は。対策をしてほし
い。

市も困っている。所有者等に通知等で調
査し、状況、通知をたびたび連絡している
が今のところ効果がないようだ。市で処理
することも難しい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）
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税の申告相談について、今年から受付時
間が午前中の9時から11時になり混雑して
いた。来年も同様か。

非常に混雑していたことは承知している。
行政側に伝える。
市では税務署からの指導のもと、申告書
の自己記載を推進している。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

新潟大学の健康講座について、安田地区
の人たちの参加が少ないようように感じ
る。良い講座なので、場所はあがの市民
病院だけでなく、時々は各地区で開催した
らどうか。会場の検討をしてほしい。

行政側に伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

阿賀野高校の存続について。

市も関係者もそれぞれに対応、対策を話
し合っている。また、経済団体も力を貸し
て雇用協力などもしている。
今後も存続のために必要なことはしなけ
ればならないし、地域的にも必要と考えて
いる。

バス用パークアンドライド駐車場の整備と
は水原駅のことか。

公共施設の駐車場（水原公民館、京ヶ瀬
支所、本庁金田町）の一部をバス用パー
クアンドライド駐車場として整備する。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

新しく病院を建てれば救急指定告示が復
活するということであったが、あがの市民
病院が開院してから２年ぐらいたっても進
歩がない。

救急を全く受けないのではなく、30％ぐら
いは受け入れている。４月から医師も増員
予定であり、少しづつ進捗、改善されてき
ている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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藤戸川が氾濫すると心配である。国の問
題かと思うが更なる整備と水門を取り付け
てほしい。

県の地域振興局が担当となっている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

空き家問題だが管理不十分なため、強風
でトタンなど飛んだりして危険であり迷惑し
ている。建設課に相続人等を調査しても
らっているが早めに対応と対策をお願いし
たい。

阿賀野市全体で600件以上の空き家があ
り危険老朽化空き家も多い。国・県でも特
別措置法等で対応方法もあり指導・勧告・
命令と段階を踏んで進めている。空き家対
策に関しては市では4名で対応している。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

防災行政無線が聞き取れない。熊出没な
ど無線で知らせてもらいたいが聞こえない
と不安だ。改善はできないのか。

議会報告会で聞こえないと苦情が多い。
個別で無線機の購入は高額になる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

阿賀野市の防犯灯補助金は5年～10年と
聞いているがいつまでなのか。

阿賀野市管理の防犯灯は5年を目途に
LED化を進めている。集落の防犯灯に関し
ては10年間補助がある。(2年経過済)

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

市川　英敏 市川　英敏 宮脇・遠藤・市川 天野　美三男 天野　美三男

第２３回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表

平成３０年４月７日 （土） 午後７時００分～ ８時４５分 草水コミュニティセンター 　　１７人

浅間　信一 遠藤　智子 宮脇　雅夫 市川　英敏 天野　美三男
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大室浄水場の放射能汚染状況について
教えてもらいたい。

現在でも定期的に検査している。汚泥処
理も定期的に搬出処理している。高濃度
汚泥については安全に保管している。水
道水に関しては安全である。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

草水・丸山間の道路（草水都辺田線）は幅
が狭く、市道でありながらセンターラインや
待避場や路側帯がなく整備が進んでなく
大型車両等も多く走行していて安心して歩
けない。スピード規制、徐行の標識を設置
してほしい。

行政側に伝える。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

政務活動費はどのように活用しているの
か。

阿賀野市の政務活動費は月額15,000円で
ある。議会活動を中心に研修費用等で活
用している。議員で活動費はチェックして
いる。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

阿賀野市の個人農家は減少しているの
か。法人化は進んでいるのか。

産業建設常任委員会でも１年かけて調査
した。22法人化している。阿賀野市は複合
営農を進めている。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
□行政側に伝える（回答の要・不要）
■当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）

阿賀野市の基金の積み立てを市民のため
に取り崩して活用してはどうか。

市の大規模な建設や災害が発生した場合
や教育・スポーツその他でも活用のために
積み立てておく必要がある。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）
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【意見】
平成16年に合併してから行政執行部と対
話する機会がないので、広報等で対話と
共感と市長が言っているが対話していな
いので対話する機会があってもよいので
は。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受け ての判断とする）


